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COMMUNE DE  

70200 MAGNY-VERNOIS 

7 Grande Rue 

Tél. 03 84 62 93 61 * Fax 03 84 62 93 64 

courriel : mairie.m-vernois@wanadoo.fr 

 

 
PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 

DU 19 DÉCEMBRE 2024 

ADOPTÉ PAR DÉLIBÉRATION DU  
CONSEIL MUNICIPAL DU 10/04/2025 

 

 

L’an deux mil vingt-quatre, le jeudi dix-neuf décembre à vingt heures, le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement 
convoqué le vendredi treize décembre deux mil vingt-quatre, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses 
séances, sous la présidence de Monsieur Luc ORTEGA, Maire. 

Effectif légal du Conseil Municipal : 15 Membres du Conseil Municipal en exercice : 15    Quorum : 8 Membres ayant pris part au vote : 15 

Présents : Mmes Nathalie BÉDEL, Brigitte BUZER, Sylvie DECHAMBENOIT et Micheline ZELLER ; MM. Damien CLÉMENCIER, Bruno 
JEANMOUGIN, Raphaël LANIER, Daniel NOURRY, Luc ORTEGA, Jean-François SWIADEK et Philippe TRAHIN. 

Absents excusés : Mmes Sylvie GAUDARD (a donné procuration à Micheline ZELLER), Carine MIGNARD (a donné procuration à Luc 
ORTEGA) et Céline SARRAZIN (a donné procuration à Nathalie BÉDEL) ; M. David REMY (a donné procuration à Daniel NOURRY). 

Il a été procédé, conformément à l’article L. 2121.15 du Code Général des Collectivités Territoriales à l’élection d’un secrétaire pris 
dans le conseil. Madame Sylvie DECHAMBENOIT, ayant obtenu la majorité des suffrages, a été désignée pour remplir ces fonctions 
qu’elle a acceptées. 
 

1. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 28 OCTOBRE 2024 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal :  

- approuve le procès-verbal de la séance du conseil municipal du 28 octobre 2024. 

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

2. COMPTE RENDU DE DÉLÉGATION AU MAIRE EN VERTU DES ARTICLES L.2122.22 ET L.2122.23 DU CODE GÉNÉRAL DES 
COLLECTIVITÉS TERRITORIALES – INFORMATION AU CONSEIL MUNICIPAL. 

L’exposé entendu, le Conseil municipal prend acte des décisions suivantes, prises en vertu de la délibération du conseil municipal 
du 25 mai 2020 : 

- Travaux de création d’un Club House au stade :  

 Travaux préparatoires : MCC Perney à Lure :  8 320 € HT ; 

 Club House : Perney Location à Lure : 40 300 € HT. 
 

3. BUDGET COMMUNAL – DÉCISION BUDGÉTAIRE MODIFICATIVE N°3 

Le Maire, Luc ORTEGA, s’exprime en ces termes : 

J’ai l’honneur de vous proposer de nous prononcer en faveur des ajustements budgétaires suivants : 

- Remboursement relatif à la rétrocession d’une concession de cimetière : 
o DF 673 (Autres réseaux) : + 600 € ; 

- Ajustement pour l’équilibre de la section de fonctionnement :  
o DI 023 (Virement à la section d’investissement) : - 600 € ; 
o RI 021 (Virement de la section de fonctionnement) : - 600 €. 

- Construction du Club House + éclairage terrain stabilisé : 
o DI 212 (Agencements et aménagements de terrains) – Opération 98 (Équipements sportifs) : + 6 000 € ; 

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal :  

• approuve les ajustements budgétaires présentés.  
 

4. MARCHÉ DE BÛCHERONNAGE 2024/2025 – PARCELLE 42 

Le rapporteur, Jean-François SWIADEK, s’exprime en ces termes : 

J’ai l’honneur de vous proposer que l’entreprise de Terrassement et Débardage Gérard OUDOT, sise 16 route des Piquards à Esboz-
Brest (70300) soit retenue pour l’exploitation de la parcelle n°42 et de bien vouloir autoriser l’Office National des Forêts à établir le 
contrat de bûcheronnage afférent : 

 
Tarifs 2023/2024 

(HT) 

Tarifs 2024/2025 

(HT) 

Abattage, façonnage et débardage grumes de feuillus (le m3) - 25,50 € 

Câblage de sécurisation (l’heure) - 80,00 € 
 

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal :  

• autorise l’établissement par l’Office National des Forêts des contrats de bûcheronnage 2024/2025 avec l’Entreprise de 
Terrassement et Débardage Gérard OUDOT ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer ledit contrat de bûcheronnage. 
 

 

5. TARIFS COMMUNAUX 2025 

Le Maire, Luc ORTEGA, s’exprime en ces termes : 

J’ai l’honneur de vous proposer de nous prononcer en faveur des tarifs communaux joints en annexe, qui s’appliqueront à compter 
du 1er janvier 2025. 

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal :  



 

Conseil Municipal du jeudi 19 décembre 2024  Page 2/2  

• approuve à l’unanimité les tarifs communaux pour l’année 2025 (applicables à compter du 1er janvier 2025), joints en 
annexe. 

 

6. CRÉATION D’UN CLUB HOUSE – CONDITIONS DE FINANCEMENT 

Le Maire, Luc ORTEGA, s’exprime en ces termes : 

Lors des discussions avec le Président de l’AS Magny-Vernois concernant la création d’un Club House au stade, il avait été convenu 
que le coût de la plateforme supportant les modules formant le futur Club House serait supporté par le Club, la commune 
supportant le coût des modules formant le bâtiment. 

Dans un souci de cohérence dans la coordination des travaux, et en accord avec l’AS Magny-Vernois j’ai l’honneur de vous proposer 
que la commune finance également les travaux de la plateforme. En contrepartie, la subvention attribuée à l’AS Magny-Vernois 
(1 800 € pour l’année 2024) sera réduite jusqu’en 2029 inclus à la somme de 500 € par an.  

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal :  

• accepte que la commune finance l’intégralité des travaux de création d’un Club House au stade, y compris la plateforme 
supportant les modules le formant, sous réserve que la subvention attribuée à l’AS Magny-Vernois (1 800 € pour l’année 
2024) soit réduite jusqu’en 2029 inclus à la somme de 500 € par an. 

 

7. RAPPORT ANNUEL D’ACTIVITÉS DE LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS DE LURE 2023 

Le Maire, Luc ORTEGA, s’exprime en ces termes : 

Conformément aux dispositions réglementaires, j’ai l’honneur vous présenter le rapport annuel d’activités de la Communauté de 
Communes du Pays de Lure pour l’année 2023 (document disponible en mairie). 

Le conseil municipal prend acte du rapport annuel d’activités de la Communauté de Communes du Pays de Lure 2023. 
 

8. DÉNOMINATION D’UNE NOUVELLE VOIE 

Monsieur le Maire s’exprime en ces termes : 

De nouveaux logements viennent d’être créés au Moulin. Il nous faut donc prévoir l’attribution des adresses postales de ces 
nouveaux logements, j’ai l’honneur de vous proposer de dénommer cette nouvelle voie « Impasse de la Source ». 

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré : 

• approuve à l’unanimité la dénomination de la nouvelle « Impasse de la Source ». 
 

9. SOLIDARITÉ AVEC LA POPULATION DE MAYOTTE 

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment l’article L1111-1 du CGCT ; 

Vu l’urgence de la situation ; 

Face au passage du cyclone Chido, qui a dévasté l’île de Mayotte, l’AMF, en partenariat avec La Protection civile, la Croix 
rouge, France urbaine, l’ANEL et l’UNCCAS, a appelé les communes et les intercommunalités à participer à la solidarité 
nationale pour soutenir la population de Mayotte, ses communes et ses élus. Le Gouvernement et l’ensemble des associations 
agréées de sécurité civile sont bien évidemment mobilisés pour accompagner la population frappée par cet évènement 
dramatique.  

Sensible aux drames humains et aux dégâts matériels que cette catastrophe d’une ampleur exceptionnelle engendre, la 
commune de Magny-Vernois tient à apporter son soutien et sa solidarité à la population de Mayotte. 

Aussi, il est proposé au conseil municipal que la commune de Magny-Vernois contribue à soutenir les victimes du cyclone Chido à 
Mayotte par un don d’un montant de 1 000 € à la Protection civile. 

VOTES : 15 POUR : 15 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré : 

• approuve ce don de 1 000 € à la population de Mayotte ; 

• décide d’habiliter Monsieur le maire ou son représentant à signer tout document relatif à l’exécution de la présente 
délibération. 

INFORMATIONS DIVERSES 
 Remerciements du Rugby Ovalie Luron pour la subvention accordée ; 
 Remerciements de Madame Élodie TAVARES et Monsieur Pierre VASNER à l’occasion de la naissance de leur fille ; 
 Rétrocession de l’impasse Champ Voyon : au vu de la difficulté d’identifier précisément l’emplacement du réseau 

d’éclairage, il ne sera pas donné suite à cette demande ; 
 Projet d’extension de la boulangerie (isolation du garage) ; 
 Projet de réaménagement de la cour d’école – présentation ; 
 Vœux à la population : samedi 4 janvier 2025 à 17 heures à la salle des fêtes ; 
 Repas des anciens : dimanche 26 janvier 2025. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures 20. 
 

 

 

Le Maire, 

Luc ORTEGA, 

 

La secrétaire, 

Sylvie DECHAMBENOIT, 

 


